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Ata da 5ª (Quinta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado 
de Mato Grosso, 4º Exercício da 9ª Legislatura Municipal. Ao 1º (primeiro) dia do mês de 
março do ano de 2016 (dois mil e dezesseis), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 5ª (Quinta) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Sílvio Sommavilla, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os Vereadores: 
Professor Vagner, Wellington Bezerra e Dona Neide, respectivamente Vice-Presidente e 
Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade com o que dispõe o 
Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao 
Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores Vereadores para a Sessão 
Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se mais as seguintes: 
Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Maurizan Godoi, Niltinho do Lanche, Professor 
Sebastian, Rogério Silva, Romer Japonês, Weliton Duarte e Zedeca. Havendo número 
legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e 
convidou o Vereador Professor Vagner para proceder a leitura de um capítulo bíblico. 
Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do Regimento Interno desta Casa, 
determinou ao Senhor Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária 
anterior. O Vereador Wellington Bezerra, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 
159, requereu verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. Ocasião em que se 
manifestou o Vereador Luiz Henrique, requerendo a retificação da ata da 4ª (Quarta) 
Sessão Ordinária, observando erros que necessitam de correção. Observou que nas 
páginas 26 e 32, a data da realização da Sessão Ordinária estava errada, uma vez que 
esta fora realizada no dia 23 (vinte e três) de fevereiro de 2016 e não no dia 24 (vinte e 
quatro) de fevereiro de 2016, como constava na ata. Observou ainda que na página 31 
onde se lê os termos: “caros em comissão” deveria constar os termos “cargos em 
comissão”, enquanto que na página 32 onde se lê os termos: “para que não aja 
corrupção”, deveriam constar os termos: “para que não haja corrupção”, uma vez que se 
trata do verbo “haver” ao invés do verbo “agir”. O Edil observou ainda que na página 30, 
no trecho que descreve a votação de um Requerimento Verbal de autoria do Vereador 
Rogério Silva, consta que a proposição foi aprovada por: “08 (oito) votos favoráveis e 02 
(dois) votos contrários”. Disse que se fossem 08 (oito) votos favoráveis e 02 (dois) 
contrários, seriam dez vereadores votantes, faltando, portanto 03 (três) votos. Disse que 
não se lembra de cabeça se foram 08 (oito) votos favoráveis e 05 (cinco) contrários. 
Sequencialmente foram corrigidos os erros apontados pelo Vereador Luiz Henrique, 
excetuando-se a observação quanto à votação do Requerimento Verbal de autoria do 
Vereador Rogério Silva constante na página 30, uma vez que a votação relatada na ata 
confere com a votação ocorrida na 4ª (Quarta) Sessão Ordinária, conforme se pode 
observar no vídeo: “Transmissão ao vivo de Câmara Municipal de Tangará da Serra – 
MT”, aos 2:49:30, publicado em sítio na internet, sob o link: 
https://www.youtube.com/watch?v=EpSH0sIXJMo. Após as retificações, o Senhor 
Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo esta aprovada por 
unanimidade de votos. Sequencialmente, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente. O Senhor 
Secretário prosseguiu com a leitura do pequeno expediente, conforme segue: PROJETO 
DE LEI Nº 14/2016, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional 
especial no valor de R$ 19.500,00, para custear despesas do Gabinete do Prefeito e 
dependências e das Secretarias Municipais de Fazenda, Assistência Social, Indústria, 
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Comércio e Serviços e Meio Ambiente, e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do Projeto de 
Lei nº 14/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a tramitação em Regime de 
Urgência Simples, portanto, o referido Projeto de Lei passou a compor a Ordem do Dia 
da próxima Sessão Ordinária. PROJETO DE LEI Nº 16/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 5.000,00, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, e dá outras providências. 
(Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do Projeto de Lei nº 16/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a 
tramitação em Regime de Urgência Simples, portanto o referido Projeto de Lei passou a 
compor a Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária. PROJETO DE LEI Nº 17/2016, 
de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre alteração de dispositivos da Lei 
3.739/2012, de 16/02/2012 – Redação do anexo II, quanto à criação de uma gerência 
comercial; criação de uma coordenação de operações rurais; separação da coordenação 
de água e esgoto; e redistribuição das coordenações de atendimento ao consumidor e 
corte e leitura, e dá outras providências. (Tramitação Normal). PROJETO DE LEI Nº 
19/2016, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no 
valor de R$ 185.500,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá 
outras providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do Projeto de Lei nº 19/2016, sendo aprovada por 
unanimidade de votos a tramitação em Regime de Urgência Especial, portanto o referido 
Projeto de Lei passou a compor a Ordem do Dia desta mesma Sessão Ordinária. Ofício 
nº 69/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha as contas anuais de 
gestão do exercício 2015. Ofício nº 85/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que 
responde requerimento nº 004/2016 de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício 
nº 86/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde requerimento nº 005/2016 
de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 87/GP/2016, oriundo do Executivo 
Municipal, que responde requerimento nº 007/2016 de autoria do Vereador Professor 
Sebastian. Ofício nº 88/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde 
requerimento nº 008/2016 de autoria do Vereador Silvio Sommavilla. Ofício nº 
89/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde requerimento nº 009/2016 
de autoria do Vereador Silvio Sommavilla. Ofício nº 92/GP/2016, oriundo do Executivo 
Municipal, que convida os vereadores a participarem de Audiência Pública de 
Apresentação e Avaliação do Relatório de Metas Fiscais e do Relatório de Gestão Fiscal 
referentes ao 3º quadrimestre de 2015, dia 29 de fevereiro de 2016, às 15h, na sede da 
Prefeitura Municipal. Ofício nº 93/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que convida 
os membros da Comissão de Finanças e Orçamentos da Câmara Municipal a 
participarem de Audiência Pública de Apresentação e Avaliação do Relatório de Metas 
Fiscais e do Relatório de Gestão Fiscal referentes ao 3º quadrimestre de 2015, dia 29 de 
fevereiro de 2016, às 15h, na sede da Prefeitura Municipal. Ofício nº 100/GP/2016, 
oriundo do Executivo Municipal que devolve o Requerimento nº 20/2016, que se 
encontra apócrifo. Ofício nº 022/AATAL/2015, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária 4.551 e 4.552 e duas 
vias do Decreto nº 049 e 050/2016. Ofício nº 24/SEFAZ/2016, oriundo da Secretaria de 
Fazenda do Município que encaminha Demonstrativo de Avaliação de Metas Físicas e 
Financeiras referentes ao 3º quadrimestre do ano de 2015. Ofício nº 
025/SEFAZ/GAB/2016, oriundo da Secretaria de Fazenda do Município, que requer a 
disponibilização do plenário para realização da 1ª audiência quadrimestral de 2016. 
Ofício nº 031/SMS/2016, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde que responde 
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indicação nº 044/2016, de autoria do Vereador Luiz Henrique. Ofício nº 032/SMS/2016, 
oriundo da Secretaria Municipal de Saúde que responde indicação nº 056/2016, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche. Ofício nº 033/SMS/2016, oriundo da Secretaria 
Municipal de Saúde que responde indicação nº 541/2014, de autoria do Vereador 
Professor Vagner. Ofício nº 37/SERRAPREV/2016, oriundo do Instituto Municipal de 
Previdência Social dos Servidores de Tangará da Serra, que encaminha o Balanço Geral 
de 2015 e o balancete referente ao mês de janeiro. Ofício OAB-MT/10ªSub- nº 87/2016, 
oriundo da Ordem dos Advogados do Brasil que comunica a instituição da Comissão do 
Advogado Público. Ofício nº 021/DL/SAD/2016, oriundo da Secretaria Municipal de 
Administração, que informa sobre abertura de Pregão Presencial nº 006/2016, em 
03/03/2016 às 08:00h, cujo objeto é a aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis 
estocáveis. Ofício nº 024/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto, que informa sobre pregão nº005/2016, em 26/02/2016 às 8:00h, cujo objeto é 
aquisição materiais de construção para reforma e ampliação do almoxarifado do 
SAMAE. Ofício nº 026/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto, que informa sobre pregão nº006/2016, em 29/02/2016 às 8:00h, cujo objeto é 
aquisição de equipamentos de informática para os departamentos do SAMAE. Ofício nº 
030/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa 
sobre pregão nº007/2016, em 08/03/2016 às 8:00h, cujo objeto é contratação de 
empresa para elaboração do projeto executivo (hidráulico e estrutural – fundação e 
tanque metálico) composto por plantas, memorial descritivo e especificação técnica, 
memória de cálculo quantitativo, art e orçamento detalhado, bem como a investigação 
da resistência do solo, através de sondagem pelo método standart penetration test (spt) 
com fornecimento de art, para fins de execução de obra de construção de reservatório 
de água metálico de 3.000 M³ no Município de Tangará da Serra-MT. Ofício nº 
032/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa 
sobre pregão nº008/2016, em 03/03/2016 às 8:00h, cujo objeto é contratação de 
empresa para prestar serviço de poda e limpeza de árvores localizadas no Município de 
Tangará da Serra, incluindo Distrito de Progresso e São Joaquim do Boche. Ofício nº 
002/2016/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa 
sobre pregão nº004/2016, em 10/03/2016 às 8:00h, cujo objeto é contratação de 
empresa para fornecimento de refeições para os funcionários dos departamentos 
técnico, aterro sanitário e operacional do SAMAE. Ofício nº 004/2016/SAMAE-CPL, 
oriundo do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa sobre pregão nº009/2016, 
em 11/03/2016 às 8:00h, cujo objeto é contratação de empresa para executar serviço de 
manutenção preventiva, corretiva e remanejamento do sistema de arranque suave de 
proteção contra transiente elétrico e das chaves compensadoras do sistema do 
abastecimento de água de Tangará da Serra. Ofício nº0012/2016/CRR-ERS/TS, oriundo 
do Escritório Regional de Saúde de Tangará da Serra, que responde requerimento de 
11/02/2016 de autoria do Vereador Professor Vagner. Ofício nº 026/3ªPJCIV/2016, 
oriundo do Ministério Público do Estado de Mato Grosso, que requisita, no prazo de 5 
dias, cópia da normativa que regula a utilização e prestação de contas da verba 
indenizatória dos vereadores e cópia integral de todas as prestações de contas da 
utilização da verba indenizatória de todos os vereadores desde o ano de 2012. Ofício 
Circular nº 003/2016-DFDA-MT, oriundo da Delegacia Federal do Desenvolvimento 
Agrário em Mato Grosso, que encaminha portaria nº 406 de 14/12/2016 do Ministério do 
Desenvolvimento Agrário (MDA). Comunicado nº CM202387/2015, oriundo do Ministério 
da Educação que informa a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 
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Comunicado nº CM202388/2015, oriundo do Ministério da Educação que informa a 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº CM202389/2015, 
oriundo do Ministério da Educação que informa a liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação. Comunicado nº CM202390/2015, oriundo do Ministério da Educação que 
informa a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Correspondência 
oriunda do Senado Federal, em atendimento a Indicação nº 1245/2015, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian. Correspondência oriunda da Polícia Militar do Estado de 
Mato Grosso que convida para o evento de lançamento do Policiamento de Estágio 
Supervisionado dos novos alunos soldados e para entrega de viaturas de duas rodas, 
que se realizarão dia 27 de fevereiro, às 7h na Praça dos Pioneiros e dia 29 de fevereiro, 
às 8h no Quartel do 7º Comando Regional, respectivamente. Correspondência oriunda 
da Federação Sindical dos Servidores Públicos do Estado de Mato Grosso que notifica 
para que seja procedido desconto na folha de pagamento do mês de março de todos os 
servidores públicos deste órgão, a título de Contribuição Sindical referente ao ano de 
2016. Denúncia oriunda de servidores públicos municipais, concernente à revisão geral 
anual dos servidores públicos de julho de 2015. Requerimento nº 21/2016, de autoria 
dos Vereadores Subscritores, que requerem ao Executivo Municipal, cópia dos 
comprovantes de entrega e recebimento de medicamentos nas unidades de saúde/posto 
de saúde desde o ano de 2013 até o presente. Requerimento nº 22/2016, de autoria dos 
Vereadores Subscritores, que requerem ao Executivo Municipal, através do setor 
competente, informações referentes ao ICMS Ecológico no Município de Tangará da 
Serra. Requerimento nº 23/2016, de autoria dos Vereadores Subscritores, que requerem 
ao Executivo Municipal, demonstração da arrecadação com taxas de licenciamento 
ambiental realizadas pelo Município bem como a forma/local com que foram gastos os 
recursos arrecadas. Requerimento nº 24/2016, de autoria dos Vereadores Subscritores, 
que requerem ao Executivo Municipal, quais os critérios que foram ou serão utilizados 
para a composição do grupo de pessoas que estão ou estarão elaborando os planos e 
projetos de leis previstos na Lei Complementar nº 210/2015. Requerimento nº 25/2016, 
de autoria do Vereador Sílvio Sommavilla, que requer à Mesa Diretora, a necessidade 
de realizar audiências públicas nos Distritos, Assentamento Antônio Conselheiro e Gleba 
Triângulo. Requerimento nº 26/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
requer ao Executivo Municipal, documentos e informações a respeito do início das 
atividades na Unidade de Saúde da Família do Bairro “Altos do Tarumã”. Requerimento 
nº 27/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Ministério 
Público de Tangará da Serra, documentos e informações a respeito do cumprimento e 
dos efeitos de TAC celebrado com o município no que tange ao número de profissionais 
e suas respectivas especializações no CREAS deste município. Requerimento nº 
28/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos do 
Requerimento nº 220 de 08/12/2015 que requereu da Delegacia de Polícia Judiciária 
Civil do Município de Tangará da Serra levantamento dos Boletins de Ocorrência 
registrados no Terminal Rodoviário do município no período dos anos de 2013 a 2015. 
Requerimento nº 29/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao 
Secretário de Estado de Cultura, Esporte e Lazer, documentos e informações a respeito 
do “Casarão de Rondon” localizado no Assentamento Antônio Conselheiro no município 
de Tangará da Serra-MT. Indicação nº 102/2016, de autoria do Vereador Rogério Silva, 
que indica ao Executivo Municipal, serviço de tapa buraco na Rua D, no Bairro Jardim 



37 

 

Presidente. Indicação nº 103/2016, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao 
Executivo Municipal, a reforma das estradas que ligam as fazendas Alto da Serra, 
Fazenda Bettio, Fazenda Conquista, Fazenda Vista Alegre e Fazenda Itaipu a Rodovia 
364, localizadas no Chapadão do Rio Verde, divisa do Município de Tangará da Serra, 
com o Município de Campo Novo dos Parecis. Indicação nº 104/2016, de autoria do 
Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal, que providencie o 
cascalhamento e a limpeza da Rua 14 – a (Rua do Albergue) do Bairro Vila Nazaré. 
Indicação nº 105/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao 
Executivo Municipal, que faça o serviço de tapa buracos e recuperação das Ruas Belo 
Horizonte, Rio de Janeiro, Vitória, Fortaleza e Rua Natal e as demais Ruas do Bairro 
Residencial Dona Júlia no Município de Tangará da Serra Estado de Mato Grosso. 
Indicação nº 106/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que reitera os termos 
da Indicação nº 278 de 2015, reiterada em 04/08/2015 com o nº 827, que indicou ao 
Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de Saúde a reforma geral e 
construção do muro aos arredores da Unidade de Saúde da Família do Distrito de São 
Joaquim. Indicação nº 107/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica 
ao Executivo Municipal, que faça Pavimentação Asfáltica nas Ruas Vitória, Fortaleza, 
Belém e demais Ruas do Residencial Dona Júlia II, no Município de Tangará da Serra 
Estado de Mato Grosso. Indicação nº 108/2016, de autoria do Vereador Professor 
Vagner, que indica ao Governo do Estado, o serviço de calçamento nas laterais da 
Escola Estadual Jada Torres no Município de Tangará da Serra Estado de Mato Grosso. 
Indicação nº 109/2016, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao 
Executivo Municipal, a necessidade da pavimentação asfaltica com construção de 
galeria de água pluvial, no Bairro Jardim Morada do Sol. Indicação nº 110/2016, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que 
faça a regularização do serviço de mototáxi em Tangará da Serra, pois já existe uma Lei 
12.009/2009, publicada no dia 30/07/2009, para o mototaxista fazer o transporte de 
passageiros. Indicação nº 111/2016, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que 
reitera os termos da Indicação nº 794/2015 do dia 14/07/2015, que indicou ao Poder 
Executivo Municipal, para que providencie a construção de galeria fluvial e implantação 
de meio-fio na Avenida Inácio Bitencur Cardoso na Chácara Perímetro Urbano. 
Indicação nº 112/2016, de autoria do Vereador Weliton Duarte, que indica ao Executivo 
Municipal, a realização de abertura no final da Rua 15 no Jardim Esmeralda. Indicação 
nº 113/2016, de autoria do Vereador Weliton Duarte, que indica ao Executivo Municipal, 
serviço de tapa buracos na Rua 13 (treze) no Jardim Esmeralda. Indicação nº 115/2016, 
de autoria do Vereador Zedeca, que reitera os termos da Indicação nº 1378/2014 de 
18/11/2014 que indicou ao poder executivo municipal a necessidade de um projeto que 
determine que o Samae fique responsável pela cobertura asfaltica nos pontos 
escavados para a implantação de hidrômetros no município de Tangará da Serra - MT. 
Indicação nº 116/2016, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo 
Municipal, a necessidade de reparo na camada asfáltica em forma de tapa buracos onde 
o Samae fez as ligações de hidrômetros nas Ruas do Município de Tangará da Serra – 
MT. Indicação nº 117/2016, de autoria da Vereadora Azenate Carvalho, que indica ao 
Executivo Municipal, a substituição de lâmpadas queimadas, nas Ruas J e P, Jardim 
Tarumã, neste Município. Indicação nº 118/2016, de autoria da Vereadora Azenate 
Carvalho, que indica ao Executivo Municipal, a poda das árvores da Avenida Palmeiras, 
Jardim Tarumã, neste Município. Indicação nº 119/2016, de autoria da Vereadora 
Azenate Carvalho, que indica ao Executivo Municipal, a operação tapa buracos na 
rotatória da Rua José Florêncio Godrin (Rua 15), esquina com a Avenida Brasília, 
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Centro, neste Município. Indicação nº 120/2016, de autoria do Vereador Luiz Henrique, 
que indica ao Executivo Municipal, que providencie a operação tapa-buracos e/ou lama 
asfáltica na Rua 23-A esquina com a 12-B, no Parque das Mansões, neste Município. 
Indicação nº 121/2016, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo 
Municipal, por meio da secretaria competente a possibilidade de agendar a manutenção 
da Estrada Cachoeirinha no Jardim Balneário 1 neste município. Indicação nº 122/2016, 
de autoria do Vereador Romer Japonês, que indica ao Executivo Municipal, a realização 
do trabalho de tapa buraco na Rua Jose Duarte Esquina com a Rua Marília no Bairro vila 
Portuguesa. Indicação nº 123/2016, de autoria do Vereador Romer Japonês, que indica 
ao Executivo Municipal, a realização do trabalho de tapa buraco na Estada do Ararão. 
Indicação nº 124/2016, de autoria do Vereador Sílvio Sommavilla, que indica ao 
Executivo Municipal, a possibilidade de ampliar o itinerário do transporte coletivo nos 
finais de semana e feriados para atender os bairros Jardim Atlântida e Bela Vista. 
Indicação nº 125/2016, de autoria do Vereador Sílvio Sommavilla, que indica ao 
Executivo Municipal, a possibilidade de ampliar o itinerário do transporte coletivo para os 
Bairros não contemplados pelo sistema. Indicação nº 126/2016, de autoria do Vereador 
Sílvio Sommavilla, que indica ao Executivo Municipal, que construa uma Rotatória na 
esquina com o terminal Rodoviário com a Rua Euclides Geraldo Medeiros com a Rua 
Sebastião Barreto e Avenida Brasília. Indicação nº 127/2016, de autoria do Vereador 
Sílvio Sommavilla, que indica ao Executivo Municipal, que estude a possibilidade de 
desenvolver um projeto piloto de energia solar destinado à iluminação pública. Indicação 
nº 128/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, o 
melhoramento da Estrada do Mitu. Indicação nº 129/2016, de autoria da Vereadora Dona 
Neide, que indica ao Executivo Municipal, que seja criado um projeto de lei adotando 
padronização ecológica em lotes vazios no Município exigindo que os proprietários 
plantem grama em terrenos sem edificação. Indicação nº 130/2016, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, que realize recapeamento na 
ponte do Rio Sepotuba que liga Assentamento Antonio Conselheiro a Estrada da 
Calcário Tangará. Indicação nº 131/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, 
que indica ao Executivo Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Esporte, 
Senhor Ademir Aniballe que providencie serviço de manutenção na academia da terceira 
idade, instalada na Vila Olímpica. Indicação nº 132/2016, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que faça reparos urgente na 
extensão da Rua 40 que liga o Bairro Jardim Acapulco ao Jardim do Sul. Indicação nº 
133/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo 
Municipal, que realize limpeza nos arredores da obra da futura Unidade de Saúde da 
Família do Bairro Altos do Tarumã. Indicação nº 134/2016, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que realize reparos urgentes na 
Rua 5 do Bairro Jardim Monte Líbano. Finda a leitura das matérias constantes no 
pequeno expediente, o Senhor Presidente declarou que a denúncia oriunda de 
servidores públicos municipais, concernente à revisão geral anual dos servidores 
públicos de julho de 2015, será encaminhada para a Comissão Permanentes de 
Legislação, Justiça Redação Final e Eficácia Legislativa para análise. Sequencialmente 
se manifestou o Vereador Weliton Duarte, requerendo a inclusão no pequeno expediente 
de um Projeto de Lei de sua autoria, com o seguinte teor: “PROJETO DE LEI Nº 
05/2016, de autoria dos Vereadores Subscritores, que acrescenta dispositivos na Lei nº 
2100/03, e dá outras providências.”. Sequencialmente se manifestou a Vereadora Dona 
Neide, requerendo a inclusão no pequeno expediente de uma Indicação de sua autoria, 
com o seguinte teor: “Indico ao Executivo Municipal que providencie tapa buraco na Rua 
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11-A com a Rua 44, no Jardim Santa Izabel e na rotatória da Rua 15 com a Avenida 
Brasília, no centro, próximo ao Posto Central.” Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Zedeca, requerendo a inclusão no pequeno expediente de uma Indicação de 
sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao Poder Executivo Municipal a necessidade de 
patrolamento e cascalhamento nas estradas das Agrovilas 10 e 1, no Antonio 
Conselheiro.”. Ato contínuo o Senhor Presidente declarou indeferido o Requerimento 
Verbal de autoria do Vereador Weliton Duarte, em conformidade com o que dispõe o 
artigo 118 do Regimento Interno da Câmara Municipal: “Art. 118. Exceto nos casos dos 
incisos V, VI e VII do artigo 101, todas as proposições serão apresentadas na Secretaria 
da Câmara, até ás 17 (dezessete) horas da sexta-feira que antecede a Sessão 
Ordinária, que as carimbará com designação da data, fichando-as, em seguida e 
encaminhando-as ao Presidente.”. Após isso, se manifestou o Vereador Weliton Duarte, 
indagando ao Vereador Sílvio Sommavilla, Presidente da Câmara Municipal o motivo do 
indeferimento, se os Vereadores Dona Neide e Zedeca também apresentaram 
proposições durante a Sessão Ordinária e tiveram seus pedidos deferidos. O Edil 
perguntou o motivo da distinção. Retomando a palavra o Senhor Presidente explicou 
que o Vereador Weliton Duarte deveria requerer urgência para a inclusão da proposição, 
segundo o artigo 132 do Regimento Interno da Câmara Municipal. Retomando a palavra, 
o Vereador Weliton Duarte requereu que o Projeto de Lei nº 05/2016 fosse incluído em 
Regime de Urgência Simples. Ao que o Senhor Presidente declarou: “A Mesa acolhe”. 
Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos 
Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por 
unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto 
no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse 
a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre. Fizeram uso 
da palavra na tribuna respectivamente os Vereadores: Niltinho do Lanche, Azenate 
Carvalho, Romer Japonês, Fabão, Professor Sebastian, Weliton Duarte, Sílvio 
Sommavilla, Wellington Bezerra, Professor Vagner, Zedeca, Luiz Henrique, Dona Neide, 
Maurizan Godói e Rogério Silva. Após a fala dos Senhores Vereadores, o Senhor 
Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do Artigo 147 do Regimento 
Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos, ocasião em que 
os Vereadores outorgaram moção de aplausos à Senhora Nilza Ramos Bastos pelos 
relevantes serviços prestados em benefício da sociedade tangaraense. Decorrido o 
intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 165 do 
Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, 
solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da 
Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e havendo quorum, o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias 
constantes na Ordem do Dia, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor 
Vagner, solicitando a inversão da pauta, fazendo com que os Projetos de Lei nº 03 e 
04/2016 fossem apreciados antes dos demais. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em votação, sendo este 
aprovado por 12 votos favoráveis, portanto unanimidade dos presentes, considerando a 
ausência do Vereador Weliton Duarte no Plenário. O Senhor Presidente requereu que se 
constasse em ata a ausência do Edil durante a apreciação. Sequencialmente o Senhor 
Presidente requereu que os Projetos de Lei nº 03 e 04/2016 fossem apreciados em 
bloco, em Discussão Única. O Senhor Presidente colocou em votação o Requerimento 
Verbal de sua autoria, sendo este aprovado por 12 votos favoráveis, portanto 
unanimidade dos presentes, considerando a ausência do Vereador Weliton Duarte. Ato 
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contínuo o Senhor Secretário prosseguiu com a leitura das matérias constantes na 
Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 03/2016, de autoria do Vereador 
Sílvio Sommavilla, que propõe a nominação da Avenida Paraná e dá outras 
providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 04/2016, de autoria do 
Vereador Sílvio Sommavilla, que propõe a nominação da travessa 11-A, no Bairro 
Jardim Europa e dá outras providências. (Discussão Única). Os Projetos de Lei nº 03 e 
04/2016 passaram pela análise das Comissões Permanentes, que exaram pareceres 
favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior 
votação, sendo estes aprovados por unanimidade de votos dos presentes, considerada 
a ausência do Vereador Weliton Duarte no momento da votação. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 03 e 04/2016 em discussão, ocasião 
em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, que comentando o Projeto de Lei 
nº 03/2016 disse que o Senhor José Raimundo de Almeida foi um pioneiro digno de 
homenagem, que contribuiu para o desenvolvimento do Município. Disse que os 
pioneiros merecem ser lembrados pelos seus atos de bravura. Disse que o Senhor José 
Raimundo de Almeida gravou sua história no Município, disse que o Município de 
Tangará da Serra se transformou em município sem ser distrito. O Edil parabenizou 
familiares do pioneiro homenageado que se faziam presentes. Comentando o Projeto de 
Lei nº 04/2016, o Edil explicou que trata da nominação da Travessa 11-A no bairro 
Jardim Europa, homenageando a Senhora Josefa Ferreira da Silva, popularmente 
conhecida como Popó, uma importante líder comunitária na Comunidade Boa Vista. 
Disse que a líder comunitária mereceu uma vaga neste parlamento municipal, disse que 
a homenagem é justa e merecida, pelo histórico da homenageada. O Edil disse que os 
dois Projetos de Lei em tela trazem homenagens a pioneiros ilustres que foram 
importantes para a história do povo tangaraense. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Romer Japonês, que comentando o Projeto de Lei nº 04/2016, afirmou que era 
de sua vontade elaborar um Projeto de Lei nominando uma rua em homenagem à 
saudosa Popó. O Edil parabenizou ao Vereador Sílvio Sommavilla pela autoria do 
Projeto de Lei e aos familiares da Senhora Josefa Ferreira da Silva que se faziam 
presentes. O Edil comentando o Projeto de Lei nº 03/2016, explicou que a Avenida 
Paraná será nominada em homenagem ao Senhor José Raimundo de Almeida, um 
importante pioneiro que participou ativamente da construção do Município de Tangará 
da Serra. O Edil se declarou favorável à aprovação dos dois Projetos de Lei em tela. 
Sequencialmente se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho, afirmando que os 
Projetos de Lei nº 03 e 04/2016 são relevantes para a nossa cidade. Disse que são 
relevantes por nominar ruas, homenageando cidadãos ilustres que fizeram parte da 
história do Município, contribuindo para o seu desenvolvimento. A Vereadora disse que o 
Município precisa homenagear os pioneiros pelos grandes feitos na história do povo 
tangaraense. A parlamentar se declarou favorável à aprovação dos dois Projetos de Lei. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Fabão, que ressaltou a relevância das 
proposições. Disse que a Senhora Josefa Ferreira da Silva, em vida foi uma importante 
líder comunitária, que corria atrás e fazia as coisas acontecerem em sua comunidade. 
Disse que a aprovação da proposição é uma singela homenagem a essa ilustre cidadã 
que tanto contribuiu para o desenvolvimento do Município. Quanto ao Projeto de Lei nº 
03/2016, o Edil lembrou que o Senhor José Raimundo de Almeida foi muito amigo de 
seu finado avô. Disse que o homenageado enfrentou as dificuldades de um pioneiro que 
participou da construção da cidade, contribuindo decisivamente para a sua emancipação 
política e desenvolvimento. O Edil parabenizou ao Vereador Sílvio Sommavilla pela 
autoria dos dois Projetos de Lei em tela. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
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Professor Sebastian, que comentando os Projeto de Leis nº 03 e 04/2016 disse que as 
qualidades dos homenageados são indiscutíveis, que ambos contribuíram muito com o 
desenvolvimento do Município. Comentando o Projeto de Lei nº 03/2016, o Edil disse 
que o nome “Avenida Paraná” já está consolidado entre os munícipes e que dificilmente 
uma lei mudaria isso. Disse que o Senhor José Raimundo de Almeida é digno de 
homenagem, mas o autor da proposição poderia ter achado outra rua ou mesmo um 
monumento na cidade. O Edil lembrou que a Senhora Josefa Ferreira da Silva foi 
conhecida popularmente como Popó. Disse que não adiantaria nominar a rua com o 
nome de batismo da homenageada, pois os munícipes a conheciam como Popó. O Edil 
propôs emenda ao artigo 1º do Projeto de Lei nº 04/2016, dando-lhe a seguinte redação: 
“Art. 1º A Travessa 11-A no bairro Jardim Europa passa a ser nominada oficialmente de 
Travessa Josefa Ferreira da Silva (Popó).”. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Wellington Bezerra, que se declarou favorável à aprovação dos Projetos de Lei em tela, 
lembrando a importância dos homenageados para o desenvolvimento do Município. O 
Edil parabenizou as famílias dos homenageados, afirmando que os homenageados 
estabeleceram com os seus valores duas importantes famílias da sociedade 
tangaraense. Disse que infelizmente essas duas personalidades somente puderam 
receber homenagem após a morte. Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho 
do Lanche, que se declarou favorável à aprovação dos dois Projetos de Lei em tela. O 
Edil disse os dois homenageados são importantes pioneiros. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Sílvio Sommavilla, afirmando que os homenageados: Senhora 
Josefa Ferreira da Silva e Senhor José Raimundo de Almeida foram de grande 
importância para o desenvolvimento do Município de Tangará da Serra. O Edil 
parabenizou as famílias dos homenageados. O Edil disse que o Senhor José Raimundo 
de Almeida foi um homem corajoso e destemido, sendo nomeado como delegado. O Edil 
lembrou a personalidade forte do homenageado, que sempre estava disposto a defender 
o Município de Tangará da Serra. Relembrou a luta da líder comunitária Popó. 
Sequencialmente se manifestou a Vereadora Dona Neide, que se declarou favorável à 
aprovação dos Projetos de Lei em tela. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor 
Presidente colocou a emenda proposta pelo Vereador Professor Sebastian ao artigo 1º 
do Projeto de Lei nº 04/2016, sendo esta aprovada por unanimidade de votos. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 03 e 04/2016 em 
votação, sendo estes aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor 
Presidente requereu que os Projetos de Lei nº 19, 12 e 13/2016 fossem apreciados em 
bloco. O Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de sua autoria em votação, 
sendo este aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 19/2016, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 
185.500,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras 
providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 12/2016, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 250.000,00, 
destinados a custear despesas da Secretaria de Fazenda, e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 13/2016, de autoria do Executivo Municipal, 
que abre crédito especial no valor de R$ 626.000,00, destinados a custear despesas da 
Secretaria de Meio Ambiente, e dá outras providências. (Discussão única). Os Projetos 
de Lei nº 19, 12 e 13/2016 passaram pela análise das Comissões Permanente, que 
exaram pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão 
e posterior votação, sendo estes aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente 
o Senhor Presidente colocou em discussão os Projetos de Lei nº 19, 12 e 13/2016, 
ocasião em que se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho, que apresentou emenda 
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corretiva ao artigo 4º do Projeto de Lei nº 12/2016, dando a seguinte redação: “Art. 4º O 
presente crédito adicional suplementar ampara-se no Inciso I do artigo 41 da Lei nº 
4.320/64, de 17 de março de 1964, e os recursos utilizados são os previstos no §1º do 
artigo 43, inciso III da Lei citada.”. A Vereadora propôs ainda emenda corretiva ao artigo 
3º do Projeto de Lei nº 19/2015, corrigindo o valor da dotação: “REALIZAÇÃO DO 
FESTIVAL DE PESCA, código 2060” de R$ 100.000,00 para R$ 80.000,00. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva, dizendo que a Vereadora 
Azenate Carvalho tem razão ao observar o erro nos valores do Projeto de Lei nº 
19/2016, porém a emenda já foi proposta no parecer da Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa. O Edil disse que o parecer do 
Departamento Jurídico também apontou esse mesmo erro material. Ato contínuo o 
Senhor Presidente colocou as emendas propostas pela Vereadora Azenate Carvalho em 
votação, sendo ambas aprovadas por unanimidade de votos. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Professor Vagner, que comentando os referidos Projetos de Lei, 
disse que quanto ao Projeto de Lei nº 19/2016, ouviu tantas reportagens afirmando que 
o hospital municipal seria inaugurado em fevereiro, enquanto que em fevereiro ainda se 
corrige o projeto do hospital municipal. O Edil disse que a Câmara Municipal ainda está 
votando aditivos e que a despeito do que foi dito, muito se falta para a conclusão do 
hospital municipal. Comentando o Projeto de Lei nº 12/2016 o Edil explicou que se trata 
da abertura de crédito adicional suplementar atendendo as necessidades da Secretaria 
Municipal de Fazenda, para o pagamento de tarifas bancárias. O Edil indagou como 
podem elaborar um orçamento, não prevendo o pagamento das despesas bancárias. O 
Edil comentando o Projeto de Lei nº 13/2016, disse que trata da abertura de crédito 
especial para possibilitar a revitalização do Córrego Figueira. Disse que o Córrego 
Figueira é de grande importância para o Rio Ararão e que espera que as margens do 
córrego sejam preservadas e que o afluente não receba esgoto. O Edil disse que o 
Município deveria se preocupar com a preservação de toda a extensão do referido 
córrego. Sequencialmente se manifestou o Vereador Weliton Duarte, que comentando o 
Projeto de Lei nº 13/2016, afirmou que há muito tempo pessoas aguardam o projeto para 
poderem fazer investimentos no Parque Linear, às margens do Córrego Figueira. Disse 
que alguns munícipes aguardam para serem indenizados e espera que o Poder 
Executivo Municipal aja com celeridade. Sequencialmente se manifestou a Vereadora 
Azenate Carvalho, que comentando o Projeto de Lei nº 19/2016 o definiu como 
necessário, porém se declarou contrária à aprovação do referido Projeto de Lei. A 
Vereadora disse que se trata de um Projeto de Lei de suplementação para atender a um 
aditivo de um contrato, porém o contrato não está encartado no processo. A Vereadora 
disse que o Poder Executivo Municipal não se preocupou em demonstrar a real 
necessidade do aditivo ao parlamento municipal e que mesmo sendo um Projeto de Lei 
relacionado à saúde pública, não fará vistas grossas às ilegalidades. A Vereadora disse 
que o Poder Executivo Municipal deveria agir com mais clareza, informando onde serão 
gastos os recursos. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian, 
dizendo que muitas vezes foi anunciada a proximidade da inauguração do hospital 
municipal, disse que a Câmara Municipal não rejeitou nenhum Projeto de Lei relacionado 
ao hospital municipal, disse que seria impossível a inauguração sem os equipamentos a 
serem adquiridos com a suplementação em tela. Comentando o Projeto de Lei nº 
12/2016 o Edil disse que se trata de uma alteração no orçamento para o pagamento de 
“tarifas bancárias oriundas das transações realizadas entre a Prefeitura Municipal de 
Tangará da Serra e as diversas instituições financeiras”, observou que o Executivo 
Municipal não esclareceu quais seriam essas transações e afirmou que faltou 
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transparência na elaboração da proposição. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Rogério Silva, dizendo que o Projeto de Lei nº 13/2016 trata de uma alteração no 
orçamento para custear alguns imóveis no Parque Figueira, disse que o referido Projeto 
de Lei trata de recursos oriundos do Governo Federal, o que por isso ocorreu certa 
demora. O Edil comentando o Projeto de Lei nº 12/2016 disse que alguns secretários 
municipais têm a dificuldade de demonstrar onde serão gastos os recursos com clareza. 
Disse que no Projeto de Lei não está bem claro quais serão as tarifas bancárias a serem 
pagas, mas que mesmo assim é favorável à aprovação da proposição. Comentando o 
Projeto de Lei nº 19/2016 explicou que se trata de abertura de crédito adicional 
suplementar, adequando o orçamento da Secretaria Municipal de Saúde para a 
aquisição de equipamentos e contratação de serviços para o hospital municipal. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Sílvio Sommavilla, que comentando o 
Projeto de Lei nº 13/2016, disse que o Município deveria ter agido com mais celeridade 
no pagamento das indenizações. Disse que quando o projeto do Parque Figueira for 
concluído o Município terá um cartão postal. Disse que a Câmara Municipal fez a sua 
parte com rapidez e que espera que os proprietários sejam indenizados o mais rápido 
possível. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou os Projetos 
de Lei nº 12, 13 e 19/2016 em votação, sendo o Projeto de Lei nº 12/2016 aprovado por 
09 (nove) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários, o Projeto de Lei nº 13/2016 
aprovado por unanimidade de votos dos presentes (12 votos favoráveis) e o Projeto de 
Lei nº 19/2016 aprovado por 08 (oito) votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários. O 
Senhor Presidente solicitou que se constasse em ata a ausência do Vereador Luiz 
Henrique no momento da votação dos Projetos de Lei nº 12, 13 e 19/2016. PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR Nº 1/2016, de autoria do Executivo Municipal, que revoga o 
Art. 67, da Lei Complementar nº 171/2012, que dispõe sobre a normatização para 
construção, reforma e conservação de calçadas na zona urbana do município, cria o 
Programa Caminhar Seguro – readequação das calçadas de Tangará da Serra”, e dá 
outras providências. (1ª Discussão). O Projeto de Lei Complementar nº 1/2016 passou 
pela análise das Comissões Permanentes, sendo que a Comissão Permanente de 
Comércio, Turismo, Indústria, Obras e Serviços Públicos exarou parecer favorável e a 
Comissão Permanente de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
exarou parecer contrário. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Rogério Silva, dizendo que pediu 
vista duas vezes ao Projeto de Lei Complementar nº 01/2016 para dar prazo ao 
Executivo Municipal para sanar algumas dificuldades contidas no projeto original. Disse 
que notificou o Poder Executivo Municipal acerca das observações, porém as 
irregularidades não foram sanadas, razão pela qual a Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa exarou parecer contrário a 
tramitação da referida proposição. O Edil explicou que a Lei Complementar 15/1996 
prevê um prazo para a adequação dos calçamentos nas vias públicas do nosso 
Município, disse que a referida normativa foi alterada pela Lei Complementar nº 
171/2012. Disse que a proposição em tela visa revogar o artigo 67, da Lei 
Complementar nº 171, de 05 de dezembro de 2012, quando o correto seria a 
repristinação do artigo 39, da Lei Complementar n° 015, de 22 de maio de 1996. Não 
havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou o parecer contrário da 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa em votação, sendo este 
aprovado por unanimidade de votos dos presentes, portanto 12 votos favoráveis. O 
Senhor Presidente observou a ausência do Vereador Luiz Henrique também na ocasião 
da votação do parecer contrário da Comissão Permanente de Legislação, Justiça, 
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Redação Final e Eficácia Legislativa ao Projeto de Lei Complementar nº 1/2016. 
PROJETO DE LEI Nº 10/2016, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
criação de cargo de coordenador da sala dos Conselhos Municipais, abre vaga e 
acresce o Anexo II e Anexo III, Grupo de Direção e Assessoramento Superior (DAS) e 
Intermediário (DAI), da Lei Municipal nº 2.099, de 29 de dezembro de 2.003, alterada 
pela Lei nº 2.432, de 21 de novembro de 2.005, e dá outras providências. (Retirado, 
conforme Ofício nº 113/GP/2016, oriundo do Poder Executivo Municipal). Nada mais 
havendo a tratar, às 18h14min do dia 1º (primeiro) do mês de março de 2016, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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